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disegnato dai sindaci.
sigii comunali hanno
rerato a favore dell'in-
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lel territorio. Altrove,
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'a municipi ha funzio-
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rlte. L'auspicio è che la
:tiva disegnata dagli
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l'esempio per altri ter-
:ome per quello l imi-
lel Savuto, dove la
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Chiara Buffone
MONTALTOUFFUÈO

Guardia di Finanza in munlci-
pio. E da qualche giorno ormar
che le fiamme gialle si aggirano
per i corridoi della casa comu-
nale. Da quanto trapela, pare
che, in seguito ad un'indagine
awiata dal pubblico ministero,
Domenico fusumma, la Finan-
za sia stata incaricata di acquisi-
re una serie di documenti.

Sembrerebbe che, da diversi
mesi, oggetto delle attenzioni
della Procura cosentina siano,
in particolare, contratti e atti le-
gati alle gare di appalto che il
Comune ha espletato negli ulti-
mi anni. Non si sa ancora se le in-

dagini si stiano concentrando in
uno specifico settore o se, inve-
ce, si stiano indirizzando verso
una molteplicità di rami dell'at-
t ività amnrnistrativa. Non è no-
to cosa abbia dato I'input ali'in-
vestigazione, se cioè la Procura
di Cosenza si sia attivata auto-
nomamente o se sia stata solle-
citata da (lualche segnalazione,
alÌo scopo di controllare alcuni
documenti custoditi negli uffici
del palazzo municipale.

Sembrerebbe che sìano rn
corso di ircquisizione atti com-
piuti sia dalla precedente am-
ministrazrone, che ha guidato la
città per dieci anni, sia dal nuo-
vo governo cittadino, insediato-
s i  i l  12 g i r rgno.  Qual i  e lement i ,

L'inchíesta
Fitto il riserbo
I Dì certo c'è solo che la
Guardia di Finanza sta ac-
quisendo documenti rela-
tivi a gare d'appalto più o
meno recenti. Tutto il re-
sto è coperto da un fit-
t issimo riserbo invesrigati-
vo. La presenza delle fiam-
me gialle in municipio pe-
rò non poteva sfuggire a
quanti sono soliti frequen-
tare il'palazzo. Per cono-
scere i dettagli dell ' inchie-
sta in corso bisognerà at-
tendere ulteriori eventi.

nell'ambito dell'esoletamento
delle procedure di appalto o del-
la sottoscr.izione di contratti per
la fornitura di beni e/o servlzi,
hanno attirato I'attenzione de-
gli inquirenti della Procura co-
sentina? Non resta che attende-
re la conclusione delle indagini
per saperne qualcosa di più.

La visita della Guardia di Fi-
nanza non è il orimo controllo
cui viene sottopòsto negliultimi
tempi il Comune di Montalto.
Appena lo scorso anno, gli ispet-
tori del ministero dell 'Econo-
mia e delle finanze avevano rile-
vato, in un dossier di oltre 100
pagine, una seriedi "manchevo-
lezze" ed "irregolarità" neìla ge-
stione dell'ente. u

servizio alla ditta Siarc di Ca-
tanzaro fìno all'espletamento
della gara d'appalto.

La notizia delia ripresa del
servizio urensa è stata resa nota
mediante unanota, nella quale
si mette in evidenza "ìa voìontà
dell'amministrazione di realiz-
zare I'obiettivo primario di as-
sicurare un tranquillo anno
scolastico a ragazzi e famiglie".
Siribadisce poi che "i l seMzio
trasDorti continua ad essere
sratuito con uno sforzo non in-
different,, per l'ente. Un prov-
vedimento voluto con forza
dall'amministrazione comuna-
le, ma che viene da lontano, nel
segno della continuità basata
sull'idea guida che era già stata
di Umile Ilisignano e che ruole
venire incontro alle necessità
delle famiglie in un momento
di particolare congiuntura". r
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SAN GIOVANNI IN FIORE

Istituiamo il reddito minimo
garantito. La proposta, intorno
alla quale si sta costituendo un
conritato, è dell 'ex consigliere
comunale Pd Antonio Nicolet-
r i .

Scrive il promotore: "ln tut-
ta Europa esiste questa forma
di sostegno; in ltalia si discute
di volerlo istituire, ma in modo
tecnrco e poco convinto". Da
qui lo sprono, anche perché
San Giovanni quando fu istitui-
ro i l reddito rnininro d'inseri-
mento (dall'allora ministro al-
la Solidarietà Livio Turco), in-
sieme con un altro manipolo di
Comuni di tutt'ltalia, poté ave-

re quel sostegno che durò qual-
che anno. Poi l'esperimento di
esaurì.

Adesso I'input di Nicoletti
che potrebbe "allargarsi", per-
ché, ha dichiarato: "Uno Stato
che si rispetti deve garantire la
soprawivenza a tutti, poiche
crediamo che bisogna tracciare
un solco fra Ì'assistenza sociale
e il lavoro, giacché confidramo
che un Paese serio debba sd-
molare i primi sènza abbando-
nare gli ultimi; per questo, in-
sieme con un gruppo di giova-
ni, abbiamo deciso di istituire
un Comitato oro reddito mini-
mo garantÌto. Un "laboratorio"
che intende discutere sulla no-
zione di diritti acquisiti e diritti
negati e che cercherà di sensi-
bilizzare la cittadinanza su un
tema tanto importante quanto
banalizzato". < (mar.mor.)

Comitato sollecita
i[ reddito minimo
Promotore dell'iniziativa
è I'ex consigliere Pd
Antonio Nicoletti

SIwigfmaww

Da lunedi sarà attivata
la mensa scolastica
Il costo è rimasto
fissato inalterato:
si paga un euro a pasto

MarioGuido
8'É$GNANO

Awà inizio lunedì il servizio di
mensa scolastica per i bambini
della scuola deil'infanzia. Co-
me per il passato, è previsto un
contributo di un euro a Dasto
per bambino. a fronte dei-circa
cinque pagati dal Comune.

Per assicurare i l servizio
mensa, è stata bandita una gara
di  appal to.  Frat tanto I 'ammini -
strazlone comunale, semPre
sensibile alle necessità della
scuola ed ai bisogni dei più pic-
coli, con determina del respon-
sabile del secondo Settore, For-
tunato Bisignano, ha deciso di
prorogare I'affidamento del

Ie te  az le l lqare .

In una riunione della sua
compagine, tenuta su richie-
sta dei "cittadini attivi", Gal-
lo ha segnato i l prossimo
obiettivo nella riapertura
del Punto di primo interven-
to e nella ripresa delle atti-
vità dei servizi, a cominciare
da quell i del Laboratorio
analisi e della Radiologia, a
pieno regime. Non solo. I l
suo programma e quello di
un potenziamento comples-
sivo delle attività in Day sur-
gery e, possibilmente, One
day.

L'annunciata istituzione
di un reparto di lungodegen-
za "può raPpresentare un
impulso alìa redditività del

L'ospedale. Gaflo p
riaprire i l  Primo inte
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Sensibilizzare la cit
sul problema autisn
Rosanna Caravetta
ACRI

E in programma per il prossr-
mo 15 novembre, organizza-
to dal Rotaract club di Acri,
un importante convegno sul-
I'autismo: "Il mondo da una
prospettiva diversa".

"Lo scopo della iniziativa -
spiegano in un comunrcato
dal Rotaract - è quello di af-
froniare le tematiche riguar-
danti il bambino autistico e
I'approccio alla patologia av-
valendoci dell'esperienza di
professionisti che da anni si
occupano in prima persona
di diagnosi e terapia dell'au-
tismo. L'idea di progettare
questo conveSno - prosegue
la nota - nasce sopratutto al
fine di sensibllizzare la socie-
tà affinche tale problematica

non venga conside
isolamento e di
quanto ci sia anco
nel nostro Paese,
nefe concfetamen
glie che vivono ta
nir.

Al tavolo dei relz
ranno Cleofe Lu
sponsabile della
chiatria dell'Asp d
Vincenza Piraino,
Fli Calabria, Giuse
bone, logopedisti
Cosenza, Maria C
rapista della neurr
tricità dell'età e,
Francesca Cozza
clinica. Modererà
Gerardo Nicoletti
te Rotaract Acri. i
terrà nella sala co;
labria Verde (chio
munità Montana)


